
Wir sind bemüht eine plastikreduzierte Location zu führen indem wir auf Deko und Gastro
Einweg-Plastik-Artikel (wie z.B. auf Plastikstrohhalme, Konfetti, Luftballons mit und ohne
LED-Einweg-Leuchten etc.), verzichten und arbeiten kontinuierlich daran uns weiter zu
verbessern. Bitte achte auch Du darauf und verzichte bei Veranstaltungen auf Konfetti,
Plastikgeschirr und Ähnliches. Es gibt für alles tolle Alternativen und i.d.R. ist unser Ort schon
dekorativ ein Kunstwerk für sich.

Überrasche uns mit Deiner nachhaltigen Ideen - wir lieben den Ideen- & Wissensaustausch!

PLASTIKREDUZIERTE LOCATION - Kein Einweg-Plastik

Als veganer Ort legen wir auf entsprechendes Catering besonderen Wert und haben tolle
Anbieter mit viel Erfahrung, die wir empfehlen können. Da es in Berlin auch einige Anbieter
gibt, die wir aus Qualitätsgründen und wegen mangelnder moralischer Werte in unserem
Hause nicht akzeptieren, ist eine Absprache, vor verbindlicher Buchung des Caterers, mit uns
notwendig.

CATERING

Bitte bringe bei öffentlichen Veranstaltungen keine eigenen
Getränke mit. Wir sorgen für ein umfangreiches Sortiment und
haben bisher jeden glücklich gemacht. Einzige Ausnahme ist
Wasser. Wasser ist ein Gundrecht.

MITGEBRACHTE GETRÄNKE

Bitte beachte unsere Nachtruhe ab 0:00 Uhr zum Schutze der gewachsenen wertvollen und
artenreichen Flora und Fauna. Gerne erzählen wir Dir mehr zu den vielen nächtlich aktiven
und ruhenden Bewohner:innen an unserem Ort und können Dir auch mit der ein oder anderen
Videoaufnahme unserer Nachtsichkameras einen Einblick geben.

NACHTRUHE - wo Fuchs und Igel sich Gute Nacht sagen

HANDBUCH NIRGENDWO - Das wünschen wir uns von Dir

Aus Respekt für alles Leben verzichten wir an unserem Ort auf sämtliche tierische Produkte
und Lebensmittel und achten z.B. auf vegane Getränke bei Weinen und Cappucinos. Dies gilt
auch für alle anderen Bereiche wie z.B. Deko und mitgebrachte Speisen (nur nach Absprache)
bei gebuchten Veranstaltungen.

VEGANE LOCATION

Dafür reicht der Platz im
Nirgendwo einfach nicht
aus. Im Park findet Ihr
aber mehrere Fahrrad-
ständer, welche Ihr
nutzen könnt. Unser Tor
muss aus Sicherheits-
gründen immer bewegbar
und damit von Fahrrädern
frei bleiben.

FAHRRÄDER

Gewaltätiges und respektloses, vorallem aber rassistisches,
sexistisches, homophobes oder nationalistisches Verhalten
dulden wir nicht.
Respekt gleichermaßen gegenüber allen Menschen, Tieren
und Pflanzen an unserem Ort und auch im anliegenden
Parkgelände steht bei uns an oberster Stelle und prägt unser
Handeln im gesamten Betrieb und an jedem Arbeitsplatz.

RESPEKT & TOLERANZ

Das wichtigste zum Schluss:

Wir glauben an Karma: Begegne diesem Ort mit Liebe und Respekt und er wird Dich reich beschenken und Dir

unvergessliche Momente zaubern!






Unser Katalog für nachhaltige Eventideen (Erlebnis-Workshops uvm.)

Frag nach unserem Katalog für die nachhaltige Event-/Programmgestaltung, dort finden sich viele tolle
Workshop-Ideen und weitere Formate, um Deinen Gästen auch ein Stück NIRGENDWO zu zeigen und
Inspirationen für das eigene Leben mitgeben zu können.

Nachhaltiger Ort - Nachhaltige Veranstaltungen

Bitte beachte, dass Veranstaltungen im NIRGENDWO komplett vegan und Einwegplastik-frei konzipiert
sein müssen und eine Nachtruhe ab 0:00 Uhr zum Schutze der Flora und Fauna gilt. Darüber hinaus
wünschen wir uns einen nachhaltigen Charakter und entsprechende Umsetzung bei allen Veranstaltungen.
Dies beginnt bei der Dekoration und Gestaltung, geht über die Gastronomie und die mitarbeitenden
Menschen, bis hin zu den (begleitenden) Inhalten bzw. zur Programmgestaltung. Gerne beraten wir Dich
bei der Ausgestaltung Deiner Veranstaltung.
Unsere Mission ist es, jeden Menschen im Umgang und Erleben unserer kleinen gewachsenen Stadtnatur-
Oase zu inspieren. Wir lieben es Menschen für die Flora und Fauna und ihre Bedürfnisse in der Stadt zu
sensibilisieren und ihnen konkrete Tipps und Informationen mitzugeben, die sie aktiv umsetzen können
für ein grünes und nachhaltiges Berlin.

Das NIRGENDWO befindet sich in einer urbane Grünfläche. Respekt für die gewachsenen Habitate der
Flora und Fauna, Naturschutz, Erholung und individuelle Aspekte der Freizeitgestaltung wie
niederschwellige Kultur- & Umweltbildungsangebote, gemeinsames Gärtnern in den Beeten rund um den
Lokschuppen, stehen im Vordergrund. Für viele Anwohner:innen ist die tägliche Vernetzung mit dem
gemeinnützigen Projekt und die Gärten im Sinne der Gesundheitsprävention (seelisch & physisch)
drumherum erholsam und wichtig. Nicht öffentliche, nicht kulturelle und kommerzielle Veranstaltungen
finden im NIRGENDWO daher nur in begrenztem Umfang und unter besonderen Bedingungen statt.

Informationen zu Veranstaltungen im NIRGENDWO - Umweltbildungszentrum und

Kulturort im ehem. Lokschuppen im Wriezener Park

Firmenveranstaltungen

Wir freuen uns ganz besonders ab sofort tatkräftige und professionelle Unterstützung von der Agentur JXZ
GmbH bei der Angebotserstellung und Durchführung von Firmen-Events zu erhalten. Dadurch haben wir
vom Team NIRGENDWO die Möglichkeit uns noch mehr auf die Entwicklung von nachhaltigen, kreativen
Ideen und Formaten für Umweltbildungs- und Kultur-Veranstaltungen zu konzentrieren.
Für Firmen-Veranstaltungsanfragen im NIRGENDWO richte Deine Anfrage bitte an folgende E-mail
Adresse:
nirgendwo.berlin@jxz.de

Private Feiern (Geburtstage, Taufen u.v.m.)

Viele private Feiern sind aufgrund der im Handbuch genannten Bedingungen und Besonderheiten nur
schwer umsetzbar, wir bitten daher darum diese im Vorfeld genau durchzulesen. Speziell große
ausgelassene Feste bis tief in die Nacht können wir zum Schutze der Flora und Fauna nicht anbieten.
Anfragen für private Feiern bitte ausschließlich an folgende E-Mail Adresse richten:
info@nirgendwo-berlin.de

HANDBUCH NIRGENDWO - Das wünschen wir uns von Dir



We are trying to run a plastic-reduced location by avoiding decoration and gastro disposable
plastic items (such as plastic straws, confetti, balloons with and without LED disposable lights,
etc.), and are continuously working to improve. Please pay attention to this and refrain from
using confetti, plastic tableware and similar items at events. There are great alternatives for
everything and usually our place is already a decorative artwork in itself.
Surprise us with your sustainable ideas - we love the exchange of ideas & knowledge!

PLASTIC REDUCED LOCATION - No disposable plastic

As a vegan venue, we place special emphasis on appropriate catering and have great providers
with a lot of experience that we can recommend. Since there are also some providers in Berlin
that we do not accept for quality reasons and because of a lack of moral values in our house,
an agreement, before binding booking of the caterer, is necessary with us.

CATERING

Please do not bring your own beverages to public events. We
provide a wide assortment and have made everyone happy so
far. The only exception is water. Water is a human right.

BEVERAGES BROUGHT ALONG

Please note our night rest from 0:00 o'clock to protect the grown valuable and species-rich
flora and fauna. We are happy to tell you more about the many nocturnally active and resting
inhabitants of our place and can also give you an insight with one or the other video recording
of our night vision cameras.

NIGHT REST - where fox and hedgehog say good night to each other

NIRGENDWO MANUAL - What we whish for

Out of respect for all life, we abstain from all animal products and food at our location and pay
attention to e.g. vegan drinks for wines and cappucinos. This also applies to all other areas
such as decorations and food brought along at booked events.

VEGAN LOCATION

There is simply not enough
space at NIRGENDWO.
However, you will find
several bicycle stands in
the park which you can use.
For safety reasons, our gate
must always be movable
and therefore free of
bicycles.

BICYCLES

We do not tolerate violent and disrespectful, especially racist,
sexist, homophobic or nationalistic behavior.
Respect equally towards all people, animals and plants on our
site and also in the surrounding park area is our top priority
and defines our actions throughout our entire operations and
at every workstation.

RESPECT & TOLERANCE

The most important thing to remember:

We believe in karma - meet this place with love and respect and it surely will gift you richly and conjure up

unforgettable moments!



Our catalog for sustainable event ideas (experience workshops and much more)

Please ask for our catalog for sustainable event/program concepts, there you will find many great
workshop ideas and other formats to show your guests a piece of NIRGENDWO and to give them
inspiration for their own lives.

Sustainable place - Sustainable events

Please note that events at NIRGENDWO must be conceptualized to be completely vegan and disposable
plastic-free, and that a nighttime curfew of 0:00 a.m. is required to protect the flora and fauna. In
addition, we would like to see a sustainable character and corresponding implementation at all events.
This includes the decoration and conception, the catering and the people involved, as well as the
(accompanying) contents and the program. We are happy to advise you on the conception of your event.
Our mission is to inspire everyone in the interaction and experience of our small grown city nature oasis.
We love to sensitize people for the flora and fauna and their needs in the city and to give them concrete
tips and information that they can actively implement for a green and sustainable Berlin.

The NIRGENDWO is located in an urban green space. Respect for the grown habitats of flora and fauna,
nature conservation, recreation and individual aspects of leisure activities such as low-threshold cultural
& environmental education, common gardening in the beds around the locomotive shed, take priority. For
many local people, the daily networking with the non-profit project and the gardens in the sense of
preventive health (mental & physical) around it is recovering and important. Non-public, non-cultural and
commercial events therefore take place at NIRGENDWO only to a limited extent and under special
conditions.

Information about events at NIRGENDWO - Environmental Education Center and

Cultural Venue in the former Engine Shed at Wriezener Park

Corporate events

We are very happy to be supported actively and professionally by the agency JXZ GmbH in the preparation
of offers and the realization of corporate events. This enables us to focus even more on the development
of sustainable, creative ideas and formats for environmental education and cultural events.
For corporate event inquiries at NIRGENDWO please send your request to the following e-mail address:
nirgendwo.berlin@jxz.de

Private celebrations (birthdays, baptisms, etc.)

Many private events are difficult to organize due to the conditions and specialties mentioned in our
"NIRGENDWO Manual", so please read it carefully in advance. Especially large boisterous parties until late
at night we can not offer due to the protection of flora and fauna.
Please send requests for private events exclusively to the following e-mail address:
info@nirgendwo-berlin.de

NIRGENDWO MANUAL - What we whish for


